

Wähler Helfferichs!

Lasst Euch nicht einfangen durch die illonale
Wahlmache der Deutschen Volkspartei!

Helfferich ist Ernstkandidat für Braunschweig!

Er hat uns jetzt selbst erklärt:

„Ich kann jetzt noch gar nicht sagen, in welchem Wahlkreise ich eine auf mich entfallende Wahl annehmen werde. Das wird meine Parteileitung bestimmen. Meine Wahl in Hamburg ist mehr wie zweifelhaft! Persönlich würde ich gern eine Wahl in Braunschweig annehmen.“

Die Flugblätter der deutschen Volkspartei über die Scheinkandidatur Helfferichs sind daher zum mindesten objektiv unwahr.

Wahr ist dagegen, daß gerade Herr Dusche außer in Braunschweig noch an völlig sicherer Stelle der Reichsliste der deutschen Volkspartei steht.

Wo wird Dusche annehmen? Darüber sagt das Flugblatt nichts!

Dusche oder Helfferich?! Programm oder Tat?!

Lasst Euch nicht einfangen!

Deutschnationale Volkspartei, Landesverband Braunschweig

Moltkestraße 12¹, Fernruf 2406.

Druck von Albert Limbach, Braunschweig

